DIE STADT STUTTGART LÄDT ZUM **STADTRADELN** FÜRS KLIMA EIN...

...WIR FRAGEN
WOODENN?

#SucheSicherenRadweg



Die Stadt Stuttgart ruft vom

5.-25. Mai

zur Teilnahme am Wettbewerb Stadtradeln auf. Damit soll der Radverkehr in der Stadt gefördert werden. Im Zeichen des Klimaschutzes sollen sich Radfahrende auf kaum vorhandenen, oft im Nichts endenden Radwegen fortbewegen oder zwischen Fußgänger*innen durch den Schlossgarten schlängeln.



Du bist auch genervt von der fehlenden Radinfrastruktur in Stuttgart? Du fühlst dich nicht sicher auf dem Sattel? Du findest die Stadt sollte dem Thema mehr als drei Wochen im Jahr widmen? Du willst diese Politik nicht länger hinnehmen und möchtest echte Veränderung?

Dann komm in unser Team
#SucheSicherenRadweg und
lass uns gemeinsam klarmachen,
dass wir der Stadt Stuttgart
diese Greenwashing-Kampagne
nicht durchgehen lassen. Je mehr
Menschen beitreten und je mehr
Kilometer gefahren werden, desto
stärker wird die Message!

TEAMWECHSEL MÖGLICH;)



Informationen unter: zweirat-stuttgart.de/einladung -suchesicherenradweg



CESSEL BAMBULE